

Fecha Sección Página 09.11.2009 **Sociedad** pp/36

DEVASTACIÓN Y MUERTE DEJA EL HURACÁN IDA

El meteoro, que causó 124 muertes en El Salvador, dejó un saldo blanco en Quintana Roo; en Tabasco, más de 200 mil damnificados por las lluvias.

Ida va hacia Louisiana; deja 124 muertos en El Salvador

☐ Saldo blanco a su paso por Quintana Roo

- Decretan emergencia en el país centroamericano
- Mal tiempo v bajas temperaturas, el panorama

M. de Regil / N. Anaya / P. Hernández Goñi / Finsat

SAN SALVADOR, 8 de noviembre.— El presidente de El Salvador, Mauricio Funes, decretó estado de emergencia en todo el país debido a deslaves e inundaciones causados por las intensas lluvias que dejó a su paso el huracán Ida, con un saldo La emergencia hasta el momento de 124 muertos y más de 60 desaparecidos.

Mientras tanto, el meteoro se dirige hacia el estado de Luisiana, en Estados Unidos, luego de pasar a unos kilómetros de Quintana Roo, donde se reportó saldo blanco.

Ida, que se convirtió en huracán hoy por segunda vez en una semana, pasó muy cerca la costa Caribe de México, pe-

ro dejó lluvias remanentes en El Salvador que arreciaron en la noche de ayer, confirmó el mandatario salvadoreño.

Los departamentos del país centroamericano más afectados fueron La Paz, La Libertad, Cuscatlán, San Vicente y San Salvador.

La mayoría de los desaparecidos son de San Vicente, donde se ubica el poblado de Verapaz, 71 kilómetros al este de nor fuerza. San Salvador. Allí se desprendió parte del volcán Chinchontepec, lo que provocó que toneladas de rocas y lodo arrastraran viviendas enteras.

de que hay 60 desaparecidos y otros siete mil desalojados.

Las autoridades salvadoreimposible acceder a muchos municipios afectados".

Mientras tanto, el gobernador de Louisiana, Bobby Jindal, también declaró el estado de emergencia ante la amenaza del me-

teoro, que alcanzó la categoría dos en la escala de Saffir-Simpson y se espera que toque tierra en la Unión Americana mañana, lunes.

La tormenta se mueve en dide la península de Yucatán, en rección del Golfo de México, con vientos máximos sostenidos de 160 kilómetros por hora, reportaron los meteorólogos.

> El Centro Nacional de Huracanes (CNH), con sede en Miami, emitió un aviso de huracán para la costa sur desde Luisiana hasta el suroeste de Florida.

> Se prevé que Ida se desplace hacia el este una vez que toque tierra en Estados Unidos, cruce Florida, y el jueves salga al Océano Átlántico, ya con me-

Se aleja

En Cancún, el huracán Ida se alejó de las costas de Quintana Roo sin ocasionar problemas

Hasta el momento, la cifra mayores; incluso, desde la tarde decesos a causa de intensas de de hoy, varias ciudades y lluvias se elevó a 124, además destinos comenzaron su actividad normal.

El gobernador del estado, Félix González Canto, inforñas reconocieron que "ha sido mó hacia la tarde que el huracán Ida, categoría dos, se alejaba de las costas de Quintana Roo, y no representa ningún peligro para la población ni el turismo. "Los destinos turísticos están en calma y operan con normalidad." La alerta pa-

> só de roja a naranja (de alejamiento) para los municipios del norte del estado.

> La mayor alerta se presentó en esta zona de la entidad, donde se encuentran Cancún, Cozumel, Isla Mujeres, Riviera Maya y Lázaro Cárdenas. En este último municipio se procedió a la evacuación, como medida de prevención, de mil 167 residentes de Isla Holbox y Chiquilá.

> Las medidas preventivas se tomaron en alta mar, donde la mayoría de los campamentos pesqueros, entre ellos Isla Contoy, Isla Blanca, Los Cayos y algunos de la zona sur, fueron evacuados.

Pronósticos

Hay alerta en la República mexicana por bajas temperaturas, lluvias y viento de intensidad fuerte y afectaciones que puede causar el huracán Ida.

Por otro lado, el SMN acotó



Página 1 de 2 42238.57 Tam: 347 cm LQUIROGA

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
09.11.2009	Sociedad	pp/36

que los pronósticos meteorológicos indican que a lo largo
de esta semana predominarán
las temperaturas frías, particularmente por la mañana, en la
mayor parte de México.

Las entidades donde habrá



Pobladores de Tabasco intentan rescatar sus pertenencias. (Foto: Notimex)